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J’ai des difficultés. 

Je vais me faire soigner. 

 

Quand j’ai besoin de me faire soigner 

mais que c’est compliqué 

je peux avoir des consultations adaptées. 

 

Ces consultations sont adaptées à mes besoins.   

 

Près de chez moi 

ces consultations adaptées s’appellent ………………………………………………….. 

(à personnaliser : Handisanté / Handiconsult / Handisoins / 

Handipatient…) 

 

Les professionnels que je peux rencontrer 

 Un médecin 

 Un infirmier 

 Une secrétaire 

 Un ergothérapeute 
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Ces professionnels vont m’aider à me faire soigner selon : 

 ce que je peux faire 

 ce qui est difficile pour moi 

 ce que j’ai envie de faire 

 

Qui peut contacter ces professionnels ? 

Moi. 

Les personnes qui m’aident : 

 Ma famille 

 Mon médecin 

 Les autres professionnels qui m’accompagnent 

 

Comment ça se passe ? 

Je les contacte. 

Ils me posent des questions pour mieux me connaître. 

Je leur dis ce qui est difficile pour moi. 

Ils me donnent un rendez-vous.  
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Ce que les professionnels peuvent me proposer 

De visiter le lieu. 

De rencontrer la personne qui va me soigner. 

De me donner des photographies du lieu et du matériel utilisé. 

Un temps de consultation plus long. 

Un rendez-vous à un moment de la journée qui me convient. 

 

Comment contacter ……………………….. ? 

(à personnaliser : Handisanté / Handiconsult / Handisoins / 

Handipatient…) 

Par téléphone : ….……………………………………….……. 

Par courrier : …………………….………...……….….………. 

…………………....…………………….………………………… 

Par e-mail : ………………………………………….…………. 

 

 

Ce document a été écrit en FALC (facile à lire et à comprendre) par le groupe de travail inter-filières 
animé par AnDDI-Rares / DéfiScience qui s’est assuré d’une validation par des personnes 
concernées.  
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